



## Diputada federal reconoce labor de Sheinbaum para combatir al Cártel de Sinaloa: “Hay que reconocer la valentía”

La diputada federal atribuyó el fortalecimiento del crimen organizado a políticas del pasado y defendió la nueva estrategia de coordinación entre fuerzas de seguridad

Por Carlos Salas

21 Sep, 2025 02:22 p.m.



El respaldo a la **estrategia de seguridad** implementada en **Sinaloa** por la mandataria **Claudia Sheinbaum** ha sido enfático por parte de la diputada federal de Morena **Merary Villegas Sánchez**. La legisladora subrayó que el gobierno actual enfrenta al **crimen organizado** de manera directa, sin pactos ni acuerdos, y que la lucha se realiza “por parejo” contra todos los grupos delictivos, en contraste con lo que, según su visión, ocurrió en administraciones anteriores.

En un contexto marcado por la violencia y la preocupación ciudadana, Villegas Sánchez defendió la legitimidad social de la estrategia y la determinación de la presidenta para abordar un problema que calificó de complejo y de gran magnitud.

“Actualmente en **Sinaloa** se vive un gran problema, no es poca cosa combatir el **Cártel de Sinaloa**, no es poca cosa. Un gobierno que le apuesta a combatir a un cártel tan poderoso que tiene tentáculos por muchos lados, no es tarea fácil.

[Diputada federal reconoce labor de Sheinbaum para combatir al Cártel de Sinaloa: “Hay que reconocer la valentía” - Infobae](#)